
 

 

通算 1404 例会 2022年 6月 15日（水） 

 

【点鐘】宮﨑会長  
【ロータリーソング】ソングリーダー：栗坂会員  

ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】：宮﨑会長→代理立石会員 

皆さんこんにちは。 

先週のガバナー訪問大変お疲れ様でした。 

本日は富津警察署長様より貴重な卓話を行って頂きます。 

警察官の方々のご努力により富津市に於ける犯罪件数や 

治安が良いのも日頃より地域防犯にご尽力を頂いている賜物と 

心得ております。 

この場をお借りして厚く御礼申し上げる次第であります。 

あと 2回の例会でいよいよ新年度がスタートします。 

引き続き皆様におかれましては寒暖差が例年よりも大きい 6月ですので        

体調管理にご留意頂きお過ごし下さい。本日の例会も宜しくお願い致します。                                

 

 

【幹事報告】：和田幹事           【誕生日】 
ガバナー月信 6月号  

新入会員 古賀様 梨和様 掲載。         河村会員(6/11) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【委員会報告】 

クラブ管理運営委員会：伊藤会員 

5月 25日開催、2クラブ合同例会における懇親会の費用精算について報告します。

飲食料の合計は 224,990円でした。 

富津シティの会費 55,000円、富津中央の会費 115,500円、 

これにメイクアップ料と寸志を加えて、191,500円となり、33,490円の不足分が生

じました。不足分は 2クラブで 16,745円ずつ折半します。 

尚、不足分は委員会活動費で計上しますので、会員からの徴収は行いません。 

 

 

 

【例会プログラム/外部卓話】：富津警察署署長竹嶋様 

千葉県及び富津地域の防犯について 

ただ今、ご紹介いただきました富津警察署長の竹嶋です。 

昨年 10月に本部生活安全部生活経済課より異動してまいりました。 

富津警察署勤務は初めてで、着任して約 8か月が経ちましたが、海と山に囲まれた土地で、事件事故も比較的少

なく、とてものどかな街と感じております。休みの日には、竹岡式ラーメンやあじフライなどのおいしい店を探

して、食べ歩きするなどして過ごしております。 

さて、本日は、富津シティロータリークラブ例会にお招きいただきありがとうございます。 

また、皆様方には、平素から警察行政の各般にわたり、深いご理解とご協力をいただいていることに関しまし

て、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。 

それでは、今から「千葉県及び富津地域の防犯について」お話しをしていきたいと思います。 

 

まずは千葉県全体の話しとなります。 

令和 3年中の千葉県全体における犯罪の発生件数は 32,638件でした。 

大きい数字でわかりにくいですが、1日に千葉県内で約 90件の犯罪が発生している

ということになります。そう考えると意外に多いと感じる方もいると思います。 

そのうち 23,715件が窃盗で、全体の約 73％を占めます。民家、会社、店舗などを対象にした窃盗、 

いわゆる空き巣などの侵入盗は 2,696件、自動車、オートバイ、自転車などを対象にした、 

いわゆる乗物盗は 7,620件発生しています。特に千葉県の北西部では、自動車盗が多発しており県下で 

759件発生するなど、昨年は長年ワースト 1位の座についていた愛知県に変わって、千葉県が自動車盗難 

被害、全国ワースト 1位になってしまいました。多く被害に遭っている車種は、ランドクルーザー、プリウ

ス、レクサス、ハイエースなどで、ここ数年その状況が続いています。理由としては道路環境が悪い 

発展途上国でトヨタ車は壊れにくいといった長所故に盗難被害に結びついてしまっているようです。 

リレーアタックやキャンインベーダーといった手口が使われます。 

リレーアタックというのは、アンテナのようなものを使って家屋内にあるリモコンキーと車両本体を中継して

エンジンを始動するというものです。キャンインベーダーというのは、特殊な機器を車両本体に接続して、電

子制御を解除しエンジンを始動するというものです。この手口をされますと、防ぐことができませんし、仮に



ハンドルロックをしていても切断されてしまうので盗まれてしまうということになります。あと、対策をとる

とすればシャッター付きの車庫にしまうとか、防犯アラームを設置するといったところだと思います。 

参考にしていただければと思います。 

 

続いて富津市内のお話しをします。令和 3年中の富津市内における犯罪の発生件数は 139件、 

一昨年と比べますと－73件、約 35%の犯罪を減少させることができました。 

その減少率は県内 39署でトップでした。139件うち 95件が窃盗で、全体の約 68％を占めております。 

空き巣などの侵入盗は 13 件、乗物盗は 24 件発生しています。特に被害件数が多い自転車盗は、駅近くの駐輪

場から盗まれることが大多数であり、今後も市役所などの行政機関と連携して犯罪のおきにくい駅駐輪場の環

境改善を引き続き進めていきたいと思います。また、刑事や交番・駐在所の勤務員と協力して、不審者に対する

職務質問を徹底し犯人検挙にも努めていきたいと考えております。

次に、発生件数は少ないですが電話 de詐欺についてお話しします。富津市では昨年は 3件発生しており、総額

約 670万円が騙し取られている状況です。この 3件のうち、1件は市役所職員を名乗る犯人からの 

還付金詐欺という手口でした。もう 2件は息子を名乗る犯人からのオレオレ詐欺による被害でした。 

昨年実際にあった還付金詐欺の手口について紹介します。 

ある日、とあるお宅に富津市役所を騙る犯人から「年金の過払い金があります。返金方法を教えるので、指示す

るとおりに ATM 機で操作していただければ、簡単に返金を受けることができます。」と言われたそうです。犯

人の指示に従って、被害者の方がコンビニ店に赴き、順次 ATM 機を操作したところ、自身の口座から犯人側の

口座に 200万円近くを送金させられるといった被害に遭われています。 

還付金詐欺は、犯人が現れず ATM 機の操作一つで犯罪が行われてしまうため逮捕することが難しい手口であり

ます。そのため、ATM 機を携帯電話を架けたまま操作している方がいれば詐欺被害を疑い、声掛けをするよう、

銀行やコンビニの方々にはお願いしているところであります。是非、皆様も電話を架けながら ATM機を操作す

るような方、特に高齢者を見かけた際は、積極的なお声掛け、そして電話 de詐欺の被害を疑い警察への通報な

どに御協力をお願いします。 

 

次に、オレオレ詐欺についてですが、年々手口が巧妙化しており、犯人自らが被害者方に赴き「お金を直接受領

するもの」や「言葉巧みに暗証番号を聞き出した上でキャッシュカードを騙し取るもの」同様に「言葉巧みに暗

証番号を聞き出した上で、準備した封筒にキャッシュカードを入れさせて保管するよう指示して、隙を見て他

のカードが入った封筒と差し替えキャッシュカードを盗みとるもの」といったものが発生しています。キャッ

シュカードにまつわる被害は、騙されたことに気づくのが遅れれば、数日間で口座内の残高を全て失う事にな

ります。 

しかし、犯人も直接被害者と接触しなければならず、犯人側にも捕まるリスクがあります。 

富津警察署では、昨年と本年、いずれもオレオレ詐欺の犯人を逮捕することができました。いずれも早期に通

報をいただくことが犯人逮捕に繋がったように思います。「不審な電話が掛かってきた」だけでも構いません。

電話が掛かってきた時点で警察署へ通報をいただき、犯人が富津市内に入り込んだ際は、必ず逮捕するという

心持ちでおりますので、情報提供への御協力をよろしくお願いします。 

また、電話 de詐欺は犯人からの電話さえ受けなければ被害をゼロに出来るという考えもあります。 

大切な御家族を守るため、ご自宅の加入電話を留守番電話設定にしていただき、犯人と被害者が直接話さない、

繋がらない環境作りに努めていただければと思います。 



息子さんやお孫さん、そして富津市役所や富津警察署などと言われると、直ぐにその情報を信じてしまいます。

「携帯電話の番号が変わった。直ぐにお金が必要だ。」という、この種の不審な電話がありましたら 

電話 de詐欺の可能性が高いので、富津警察署へ御連絡いただきたいと思います。 

次に、急増するランサムウェア被害から大事な会社を守るため、15分ほどの DVDをご視聴ください。 

（DVD視聴） 

以上となります。ご静聴ありがとうございました。 

 

【ニコニコ BOX】 
和田幹事：本日は竹嶋署長、服田様、岩嵜様ようこそ富津シティへ。本日はよろしくお願い致します。 

阿部会員：竹嶋署長、服田様、岩嵜様ようこそ。貴重な卓話ありがとうございました今後共よろしくお

願い致します。 

江藤会員：竹嶋署長、服田様、岩嵜様本日はありがとうございました。今後共よろしくお願い致します。 

立石会員：いつも大変お世話になっております。本日はお忙しい中で卓話をして頂きました。富津警察

署長竹嶋司様ありがとうございました。ご来訪頂ました服田和敏様、富津警察の岩嵜様あり

がとうございました。今後とも宜しくお願い致します。 

遠藤会員：竹嶋署長様本日卓話ありがとうございます。 

伊藤会員：竹嶋署長、本日は貴重なお時間をいただき有難うございました。 

     富津市の治安維持に微力でもお役に立てるよう当社内で情報展開させて頂きます。 

     引き続き、ご指導をお願いします。 

栗坂会員：竹嶋署長、本日は卓話をありがとうございました。安心安全な町づくりへのご尽力ありがと

うございます。服田様も久しぶりにお会いでき感激です。 

     最後にかずさマジック応援よろしくお願いします。 

河村会員：誕生祝ありがとうございます。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：立石会員 

 区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(6/15) 16 13 3  81％ 

前回(6/8) 16 15 1     94％ 

 

    

 



 


